
VfB Stuttgart
Beitrag von „1893“ vom 12. Februar 2019, 14:59

Seit Monaten ist das mal ausnahmsweise eine erfreuliche Entscheidung, auch wenn sie zu spät
kommt. Reines Horrorkabinett, was der abgezogen hat. Schade um das Geld, das er sinnlos
verpraßt hat.
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